
ГБОУ СПО СО «Нижнетагильский торгово-экономический колледж» 

 

ПРОТОКОЛ № 3 

 

Заседания комиссии по противодействию коррупции  

ГБОУ СПО СО «Нижнетагильский торгово- 

экономический колледж» 

От 27.08.2015 г. 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:  

 

Голицына С.В. –директор НТТЭК; 

Мякишева Н.М. – председатель комиссии, заместитель директора 

по УВР. 

Осина Л.В.- секретарь комиссии, заведующая коммерческим 

отделением; 

Члены комиссии: 

 Ивкина Яна Владимировна – юрисконсульт; 

 Дементьева Алина – председатель студенческого совета; 

 Ефремова Светлана Владимировна – заведующая УПК; 

 Попова Светлана Владимировна – экономист; 

 Демьяненко Светлана Александровна – педагог-психолог; 

 Грехов Сергей Николаевич – руководитель административно-

хозяйственного отдела; 

 Китовнина Любовь Григорьевна – председатель профкома; 

 Борисова Татьяна Юрьевна – председатель студенческого 

профкома: 

 Чанчикова Анастасия Николаевна – методист по СМК; 

 Сорочинская Л.Е. – главный бухгалтер; 

 Минькова Е.Г., Никешина И.В., Фризен О.Р., Вишнякова Л.Н. – 

заведующие отделениями. 

 

 

ПОВЕСТКА: 

1.Анализ локальных актов колледжа на отсутствие антикоррупционных 

составляющих. 

2. Отчет о  наличии в трудовых и гражданско – правовых договорах 

колледжа  антикоррупционных оговорок. 

3.Отчет о расходовании средств, ремонтных работах, проведенных закупках 

за 2015 год. 



4.Отчет по приему абитуриентов 2015 года. 

 

СЛУШАЛИ: 

1.По вопросу анализа локальных актов колледжа на отсутствие 

антикоррупционных составляющих (отсутствие сроков рассмотрения 

заявлений, отсутствие ответственного за выполнение конкретных операций 

его должности, номера кабинета и его телефона, и т.д.) слушали методиста по 

СМК  Чанчикову А.Н..  Чанчикова А.Н. сообщила о проверке Положения об 

общежитии ГБОУ СПО СО «НТТЭК» на предмет предоставления места в 

общежитии и отсутствие условий на вымогательство взятки за  

предоставление места. Чанчикова А.Н. так же отметила, что с 30.08.2015 

будет производиться заселение в общежитие и предложила осуществлять эту 

работу комиссионно – воспитатель, завскладом, комендант. Мякишева Н.М. 

пояснила, что эта работа ежегодно и так проводится комиссионно с участием 

еще и членов Студсовета общежития. Проблем с местами быть не должно, 

так как заявления о заселении в общежитие принимались Приемной 

комиссией заранее и места были подготовлены заблаговременно.Отказов в 

предоставлении места не выявлено. Так же, совместно с заместителем 

директора Мякишевой Н.М. и председателем профкома студентов Борисовой 

Т.Ю. был проверен порядок предоставления материальной помощи 

обучающимся и приказы о назначении материальной помощи (по 

заявлениям, за период с 01.01.2015 по 01.09.2015.).Нарушений не 

установлено. Мякишева Н.М. предложила ознакомить родителей на 

родительских собраниях в сентябре 2015 года с информацией о работе 

колледжа по предупреждению коррупции и предложить родителям принять 

участие в аттестационных процедурах в межсессионный период и, в том 

числе, посетить уроки, как в учебном корпусе, так и на базах практики. 

Расписание уроков и экзаменов есть на сайте колледжа в общем доступе. 

Предложение было поддержано всеми членами комиссии единогласно. 

  

2. По вопросу наличия антикоррупционных оговорок в договорах заслушали 

юрисконсульта Ивкину Я.В., которая сообщила о наличии таких оговорок в 

договорах, а так же дополнила, что в Кодексе корпоративной этики 

преподавателей и студентов  колледжа есть пункты об антикоррупционном 

поведении. Кодекс размещен на сайте колледжа. С ним знакомят студентов и 

вновь принимаемых на работу сотрудников под подпись. 

 

3.По вопросу о расходовании средств на проведение ремонтных работ 

слушали директора колледжа Голицыну С.В., которая представила 

финансовый отчет о расходовании средств за период с 01.01.2015 года по 

01.08.2015 года и предложила заслушать этот отчет на педагогическом совете 

28.08.2015 года. С отчетом о закупках выступила экономист  Попова С.С. 

 

4. По вопросу приема абитуриентов слушали секретаря приемной комиссии 

Демьяненко С.А.. Светлана Александровна представила сводный отчет по 



приему абитуриентов (371 человек) и сказала о том, что на некоторые 

специальности произошел недобор из-за того, что многие девятиклассники 

не сдали ГИА по математике и русскому языку. Колледжу придется взять 

часть абитуриентов слушателями ( 19 человек) и зачислить их в колледж 

после повторной сдачи ГИА ( в сентябре 2015 года) и предоставления в 

колледж аттестатов, как и положено по правилам приема в учреждения СПО, 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

  

1.Продолжить работу по проверке локальных актов колледжа на предмет 

отсутствия коррупционной составляющей и проанализировать Положение о 

дополнительных платных услугах в колледже. ( ответственная методист 

Чанчикова А.Н.);Заслушать отчет о работе ОДО в декабре 2015 года. 

( отв.Исакова Н.В.).На родительских собраниях обязать заведующих 

отделениями ознакомить родителей о работе колледжа по противодействию 

коррупции и с телефонами и адресом электронной почты Председателя 

комиссии по противодействию коррупции – Мякишевой Н.М. 

2.Актуализировать внимание педколлектива на положениях  кодекса 

корпоративной этики ГБОУ СПО СО «НТТЭК» на педсовете 28.08.2015 года. 

3.Утвердить отчет директора  о расходовании средств и ремонтных работах 

за 2015 год. Представить отчет директора колледжа Голицыной С.В. о 

расходовании финансов за восемь месяцев 2015 года на Педагогическом 

совете 28.08.2015 года. 

4.Утвердить отчет по приему абитуриентов 2015 года. Представить отчет по 

приему на Педагогическом совете колледжа 28.08.2015 года 

 

 

 

Председатель комиссии                                            Н.М. Мякишева 

 

 

 

Секретарь комиссии                                                  Л.В.Осина 

 


